

## ABSTRAK

### **Rizqi Fitriyani (1191040135) 2023: Nilai-nilai Tasawuf dalam Buku Filosofi Teras Karya Henry Manampiring**

Dalam ajaran stoa (stoisisme), kunci untuk mencapai kebahagiaan dan kepuasan hidup manusia adalah dengan menaati prinsip-prinsip moral yang mencakup berbagai kebajikan seperti kebijaksanaan, keberanian, keadilan dan kesederhanaan yang kemudian diterapkan ke dalam perilaku manusia saat berhubungan dengan orang lain dan diterapkan juga saat diharuskan mengambil sikap disituasi sulit saat menghadapi cobaan dalam hidup. Dalam ajaran tasawuf sendiri kita mengenal konsep ridha. Secara sederhana, ridha dapat dipahami sebagai perilaku penerimaan atas apa yang Allah tetapkan dan berikan kepada manusia dan tidak mengingkarinya. Maka dari itu, buku Filosofi Teras merupakan buku yang mengandung nilai-nilai ajaran tasawuf sehingga penting untuk dipelajari dan digali lebih dalam.

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui makna dari filsafat stoisisme dalam buku Filosofi Teras. Selain itu, mengetahui konsep ajaran stoisisme dalam buku “Filosofi Teras” karya Henry Manampiring. Serta menelaah keselarasan ajaran tasawuf dengan ajaran filsafat stoisisme.

Penelitian ini menggunakan model penelitian kualitatif dengan jenis penelitian studi kepustakaan (*library research*) dimana penelitian ini mengacu pada kajian kepustakaan seperti buku-buku, artikel jurnal, skripsi, dan lain sebagainya. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan inkuiri filosofi (*philosophical inquiry*) yang mana pendekatan ini menggunakan analisis intelektual yang bertujuan untuk memperjelas makna, dan menjadikan nilai-nilai menjadi nyata.

Hasil dari penelitian ini adalah dalam buku Filosofi Teras dijelaskan bahwa Stoisisme adalah aliran filsafat Yunani-Romawi kuno yang masih relevan hingga saat ini. Stoisisme memiliki nilai-nilai universal yang sejalan dengan agama dan filsafat lain, termasuk Islam, terutama dalam konsep ajaran tasawuf seperti: 1) dikotomi kendali yang selaras dengan konsep ridha, 2) trikotomi kendali yang memiliki keselarasan dengan konsep ajaran tawakkal, 3) *preffered and unpreffered indifferent* selaras dengan ajaran zuhud dalam tasawuf.

**Kata Kunci:** Nilai-nilai Tasawuf, Filosofi Teras.